

## Portugal ofrece el puerto de Sines a las plataformas logísticas aragonesas

EFE

**ZARAGOZA.-** El embajador de Portugal en España, Álvaro de Mendonça e Moura, apostó ayer por impulsar la salida de mercancías de las plataformas logísticas aragonesas hacia América a través del puerto portugués de Sines.

Así lo afirmó tras reunirse con el presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, y los consejeros de Presidencia y Obras Públicas, Javier Velasco y Alfonso Vicente, durante una visita a la Comunidad.

El diplomático destacó el abanico de intereses que comparten Portugal y Aragón en relación con las prioridades económicas, entre ellos la logística, que es fundamental para ambos territorios, las em-

presas relacionadas con las tecnologías de la información y el desarrollo de las energías renovables.

Preguntado por los beneficios que podría reportar a Portugal la ejecución de la Travesía Central del Pirineo, subrayó que todo paso más allá de esta cordillera es "fundamental" para Portugal, que tiene en España su primer socio comercial, pero tiene que "mirar más allá".

Señaló que hay que intentar que los Pirineos no sean "una barrera" ni para los productos españoles ni para los portugueses, pero también tratar de que las empresas que operan en las plataformas logísticas aragonesas tengan, a través de Portugal, una salida para sus mercancías rápida hacia el mar.